われました。 ての『会議』が参加クラブの指導員たちで行 される『第5回Gドッジボール大会』につい 8日(月)の出来事。この日は今夏、開催!

らドキドキする…」とつぶやくメンバーの姿! かあく! はよ試合がしたい! とワクワク 西メンバーに指導員から伝えると『いよいよ 最多)が集まり、12チーム、A・B・Cブ! ロックに分かれて『優勝』を争います。 しているメンバーもいれば『たくさんいるか! さっそく、大会での詳細について、大元・ 今回、岡山・倉敷から86クラブム(過去

と山崎たくみ君(3年)・梶谷ともゆき君! ました! ます! 毎日『今日も公園でドッジする?』 目的でチームを組んだ『合同(大元・西)チ けでなく PGドッジ大会を経験する』という; を進める姿が印象的でした⇒ く3年生メンバーもかなり気合いが入ってい ームのも出場することになっています。 (1年)の2人。 そのため、高学年メンバーだけでなく、1

症』にも気をつけながら、練習にも力を入れ 汗を流しています! で遊べるときは、毎回、必ず練習に参加し、 大会に出場するため、公園のドッジボール 大会までまだまだ時間はあるので『熱中

ていきたいと思います!

も見せてほしいです!

「なに作るか

Gドッジ大会を

ンバーが集まり、遊んでいる姿が見受けら! ていた指導員。そこで『遊び要素』も少し取 ている『カプラ』・ 毎日、たくさんのメ だり年生メンバー。その状況に少し気になっ れます。 AMIの室内遊びで圧倒的な人気を誇っ!

を作ることにハマっているのは5年生の梶 本そうすけ君・藤田なつきちゃんの2人。 そんな中でも最近、『動物』などの作品

上げている2人です。 感心するほどクオリティの高い作品を作り! 『高学年』ということもあり、指導員も

AMIからは大元•西の『選抜チーム』だ┊こは斜めにして…』と協力し、慎重に作業 指導員に伝えると、大海ゆうすけ君(5: 年)も加わり、3人で製作スタート・マン この日々なに作るか当ててみてく!。と

…リュウにも見えるんだけどなぁ…』と指 あ!」と教えてくれ **導員が伝えると『正解は…ヘビでした** 正解を求めてくる場面では『体が長いから その後のできたく!とろ人。指導員に

うを積み上げる車の にしています! が完成していました。 を作ったり、オリジ ナリティ溢れる作品 この他にも、カプ 次の作品も楽しみ

り入れ『10分以内に着替える』というタイ 先日から着替え →宿題に時間がかかってい

を始めると… 8終わった!。と素早く着替え 3分で着替えるで!」とやる気満々の様子♥ ていた1年生メンバーでした! Pよーい…スタートー・a と指導員がタイマー を終わらせることができていました。

ヒマワリを見ながら…

よー・その紙に貼ってもいいかもねー・aと伝 もいい?るとことはちゃん。指導員も8いい 見ながら絵を描いていました。 関の外に置いてあるヒマワリのプランターを ん(1年)。指導員が様子を見ていると、玄 た。この日はお迎えが来たため途中でストッ が1枚落ちているのに気づき『これもらって プとなりましたが、完成したらぜひ指導員に えると『うん!』と大事に持つ姿がありまし その後、靴箱のところにヒマワリの花びら 玄関付近で座っていたのは小川ことはちゃ

「10分以内」に

ム形式で取り組んでみることに…ー その後、スムーズに宿題を行うことができ さっそく指導員からの提案を聞きョオレは

七タスペシャル day



スペシャルメニュート

叶いますように…みんなの願いが



久しぶりに「うどん」が登場!



9日(火)のおやつでは、久しぶりに「うどん」が登場しました!「冷たくて美味しい!」「夏は冷たい方がイイ!」と大好評でした!

ぱるノート紹介

今日は こうえんで むしをとったよ。あとで あかりと ゆいのと いっしょにおままごとす る。

1年 兼田 まりな

⇒虫のイラストもぱるノートに描いてくれていました♡

今日はドッチをした。楽しかった。とちゅうハプニングというか いろいろあって とちゅうからゆうぐであそんだ。どんジャンケンをした。楽しか

った。

3年 中野 いちか

⇒公園遊びを全力で楽しんでいる様子のいちかちゃん。ま

た、ドッジボールにも参加してほしいです!

今日は、キャッチボール(室内)でやったけど あんまりとれなかったけど、なげる力はまだあったからうれしかった。

6年 新妻 なおき

⇒なおき君の実力なら絶対大丈夫なので…自信を持ってプレーしてほしいです!

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ&Facebook でお知らせしています。

⇒http://ami.gakudou-hoiku.ip/

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

<u>お知らせ</u>

- ●18 日(木)で給食が終了いたします。19 日(金)はお 弁当の準備をお願いいたします。また、かなり気温も高 くなってきているため、傷まない工夫(保冷剤など…) をしていただきますと助かります。保護者の皆さま、どう ぞよろしくお願いいたします。
- ●靴の履き間違いが起きています。帰る際、靴の確認 をお子様と一緒にお願いいたします。また、お子様の 靴に名前の記入のほうをお願いいたします。